

**PENGARUH *GOOD CORPORATE GOVERNANCE* DAN
CORPORATE SOCIAL RESPONSIBILITY TERHADAP
KINERJA PERUSAHAAN DENGAN *GENDER DIVERSITY*
SEBAGAI VARIABEL MODERASI PADA SEKTOR INDUSTRI
DASAR DAN KIMIA YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK
INDONESIA PERIODE 2020-2021**

DIANA ANNISA

1701619034



*Mencerdaskan dan
Memartabatkan Bangsa*

**Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu persyaratan memperoleh
Gelar Sarjana Pendidikan pada Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta**

PROGRAM STUDI PENDIDIKAN EKONOMI

FAKULTAS EKONOMI

UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA

2023

**THE INFLUENCE OF GOOD CORPORATE GOVERNANCE
AND CORPORATE SOCIAL RESPONSIBILITY ON
COMPANY PERFORMANCE WITH GENDER DIVERSITY AS
A MODERATION VARIABLE IN BASIC AND CHEMICAL
INDUSTRY SECTOR LISTED ON INDONESIA STOCK
EXCHANGE 2020-2021 PERIOD**

DIANA ANNISA

1701619034



*Mencerdaskan dan
Memartabatkan Bangsa*

**This thesis is prepared to fulfill one of the requirements to obtain a Bachelor
of Education Degree at the Faculty of Economics, State University of Jakarta**

ECONOMIC EDUCATION STUDY PROGRAM

FACULTY OF ECONOMICS

STATE UNIVERSITY OF JAKARTA

2023

LEMBAR PENGESAHAN SKRIPSI

LEMBAR PENGESAHAN SKRIPSI






Penanggung Jawab

Plt. Dekan Fakultas Ekonomi



Prof. Usep Suhud, Ph.D

NIP. 197002122008121001

No	Nama	Tanda Tangan	Tanggal
1	Dra. Sri Zulaihati, M.Si NIP. 196102281986022001 (Ketua Penguji)		10/08/23
2	Santi Susanti, S.Pd, M.Ak NIP. 197701132005012002 (Penguji Ahli 1)		02/08/23
3	Dwi Kismayanti Respati, S.Pd, M.Ak NIP. 198901052020122016 (Penguji Ahli 2)		07/08/23
4	Ati Sumiati, M.M NIP. 197906102008012028 (Pembimbing 1)		02/08/23
5	Unggul Purwohedi, M.Si., Ph.D NIP. 197908142006041002 (Pembimbing 2)		18/08/23

Nama : Diana Annisa
No. Registrasi : 1701619034
Program Studi : Pendidikan Ekonomi
Tanggal Lulus : 20 Juli 2023

LEMBAR PERNYATAAN ORISINALITAS

Dengan ini saya menyatakan bahwa :

1. Skripsi ini merupakan karya asli dan belum pernah diajukan untuk mendapat gelar akademik sarjana baik di Universitas Negeri Jakarta maupun di Perguruan Tinggi lain.
2. Skripsi ini belum dipublikasikan, kecuali secara tertulis dengan jelas dicantumkan sebagai acuan dalam naskah dengan disebutkan nama pengarang dan dicantumkan dalam daftar pustaka.
3. Pernyataan ini saya buat dengan sesungguhnya dan apabila dikemudian hari terdapat penyimpangan dan ketidakbenaran, maka saya bersedia menerima sanksi akademik berupa pencabutan gelar yang telah diperoleh serta sanksi lainnya sesuai dengan norma yang berlaku di Universitas Negeri Jakarta.

Jakarta, 17 Mei 2023

Yang Membuat Pernyataan



Diana Annisa

No. Reg. 1701619034

ABSTRAK

DIANA ANNISA. Pengaruh *Good Corporate Governance* dan *Corporate Social Responsibility* terhadap Kinerja Perusahaan dengan *Gender Diversity* sebagai Variabel Moderasi pada Sektor Industri Dasar dan Kimia yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2020-2021. Skripsi. Jakarta. Program Studi Pendidikan Ekonomi Konsentrasi Pendidikan Akuntansi. Fakultas Ekonomi. Universitas Negeri Jakarta. 2023. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh antara *Good Corporate Governance* dan *Corporate Social Responsibility* terhadap Kinerja Perusahaan dengan *Gender Diversity* sebagai Variabel Moderasi pada Sektor Industri Dasar dan Kimia yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2020-2021. Metode penelitian yang digunakan adalah metode kuantitatif dengan data sekunder yang diperoleh dari laporan tahunan dan laporan berkelanjutan perusahaan dengan jumlah sampel 54 perusahaan. Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis statistik deskriptif, uji persyaratan analisis, uji asumsi klasik, analisis regresi linier berganda dan moderasi, serta uji hipotesis. Hasil penelitian secara parsial menunjukkan bahwa dewan komisaris independen (X1) memiliki pengaruh positif signifikan terhadap kinerja perusahaan, komite audit (X2) memiliki pengaruh negatif signifikan terhadap kinerja perusahaan. Sedangkan, kepemilikan manajerial (X3) dan *Corporate Social Responsibility* (X4) tidak memiliki pengaruh terhadap kinerja perusahaan. Selain itu, *Gender diversity* (Z) mampu memoderasi pengaruh dewan komisari independen dan komite audit terhadap kinerja perusahaan dan *gender diversity* (Z) tidak mampu memoderasi pengaruh kepemilikan manajerial dan *corporate social responsibility* terhadap kinerja perusahaan.

Kata Kunci: *Good Corporate Governance*, *Corporate Social Responsibility*, Kinerja Perusahaan, dan *Gender Diversity*.

ABSTRACT

DIANA ANNISA. *The Influence of Good Corporate Governance and Corporate Social Responsibility on Company Performance with Gender Diversity as A Moderation Variable in Basic and Chemical Industry Sector Listed On Indonesia Stock Exchange 2020-2021 Period.* Thesis. Jakarta. Economic Education Study Program Concentration in Accounting Education. Faculty of Economic. State University of Jakarta. 2022. This study aims to determine the influence of Good Corporate Governance and Corporate Social Responsibility on Company Performance with Gender Diversity as a Moderating Variable in the Basic Industry and Chemical Sectors Listed on the Indonesia Stock Exchange for the 2020-2021 period. The research method used is a quantitative method with secondary data obtained from annual reports and sustainability reports of companies with a sample size of 54 companies. The data analysis technique used in this research is descriptive statistical analysis, requirements analysis test, classical assumption test, multiple linear regression analysis and moderation, and hypothesis testing. The results of the research partially show that the independent board of commissioners (X1) has a significant positive effect on firm performance, the audit committee (X2) has a significant negative effect on firm performance. Meanwhile, managerial ownership (X3) and Corporate Social Responsibility (X4) have no effect on company performance. In addition, gender diversity (Z) is able to moderate the influence of independent commissioners and audit committees on company performance and gender diversity (Z) is not able to moderate the effect of managerial ownership and corporate social responsibility on company performance.

Keywords: *Good Corporate Governance, Corporate Social Responsibility, Company Performance, and Gender Diversity.*

LEMBAR PERSETUJUAN PUBLIKASI



KEMENTERIAN PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN
UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA
UPT PERPUSTAKAAN

Jalan Rawamangun Muka Jakarta 13220
Telepon/Faksimili: 021-4894221
Laman: lib.unj.ac.id

LEMBAR PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI KARYA ILMIAH UNTUK KEPENTINGAN AKADEMIS

Sebagai sivitas akademika Universitas Negeri Jakarta, yang bertanda tangan di bawah ini, saya:

Nama : Diana Annisa
NIM : 1701619034
Fakultas/Prodi : Ekonomi/Pendidikan Ekonomi
Alamat email : dianaannisa17@gmail.com

Demi pengembangan ilmu pengetahuan, menyetujui untuk memberikan kepada UPT Perpustakaan Universitas Negeri Jakarta, Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif atas karya ilmiah:

Skripsi Tesis Disertasi Lain-lain (.....)

yang berjudul :

Pengaruh Good Corporate Governace dan Corporate Social Responsibility terhadap Kinerja Perusahaan dengan Gender Diversity sebagai Variabel Moderasi pada Sektor Industri Dasar dan Kimia Periode 2020-2021

Dengan Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif ini UPT Perpustakaan Universitas Negeri Jakarta berhak menyimpan, mengalihmediakan, mengelolanya dalam bentuk pangkalan data (*database*), mendistribusikannya, dan menampilkan/mempublikasikannya di internet atau media lain secara *fulltext* untuk kepentingan akademis tanpa perlu meminta ijin dari saya selama tetap mencantumkan nama saya sebagai penulis/pencipta dan atau penerbit yang bersangkutan.

Saya bersedia untuk menanggung secara pribadi, tanpa melibatkan pihak Perpustakaan Universitas Negeri Jakarta, segala bentuk tuntutan hukum yang timbul atas pelanggaran Hak Cipta dalam karya ilmiah saya ini.

Demikian pernyataan ini saya buat dengan sebenarnya.

Jakarta, Agustus 2023

Penulis

(Diana Annisa)

LEMBAR MOTTO DAN PERSEMBAHAN

MOTTO

“Dan Allah mengeluarkan kamu dari perut ibumu dalam keadaan tidak mengetahui sesuatupun, dan Dia memberi kamu pendengaran, penglihatan dan hati, agar kamu bersyukur.”

(QS. An nahl 16:78)

“Banyak orang yang telah meninggal, tapi nama baik mereka tetap kekal. Dan banyak orang yang masih hidup, tapi seakan mereka orang mati yang tak berguna.”

(Imam Syafi’i)

“Jika kita memiliki keinginan yang kuat dari dalam hati, maka seluruh alam semesta akan bahu membahu mewujudkannya.”

(Soekarno)

PERSEMBAHAN

Bismillahirrahmanirrahim, puji dan syukur saya panjatkan kepada Allah SWT. Yang telah memberikan rahmat dan hidayah-Nya, sehingga saya dapat menyelesaikan skripsi di akhir masa perkuliahan saya dengan baik. Skripsi ini saya persembahkan kepada kedua orang tua saya, Ummi dan Bapak yang telah mendoakan dan mendukung saya setiap harinya tanpa henti baik secara moril maupun materil. Persembahan untuk abang saya tercinta, Nurul Amri yang telah memberikan dukungan secara tersirat dan menjadi role model bagi saya untuk menyelesaikan pendidikan sarjana saya. Persembahan untuk Baba, Nyak, Emak Ende, dan empat paman saya yang telah menjadi penyemangat saya untuk menyelesaikan skripsi saya. Selain itu, skripsi sebagai perwujudan dari salah satu cita-cita Bapak saya yang ingin melihat anaknya sebagai seorang sarjana pendidikan. Terima kasih saya ucapkan kepada dosen pembimbing dan penguji yang telah memberikan dukungan, saran, dan masukan dalam kelancaran penulisan skripsi ini hingga selesai dengan baik. Terima kasih kepada staf fakultas ekonomi yang telah mendukung kelancaran kegiatan perkuliahan saya selama empat tahun terakhir. Terima kasih juga saya ucapkan kepada teman-teman kelompok seperjuangan skripsi saya (Angger, Olin, Rakhmat, Ayu) dan teman-teman hebat (Amina dan Ajeng) yang telah memberikan dukungan dan memotivasi saya. Terima kasih saya ucapkan terkhusus kepada paman saya, Nurdin dan Yasin sebagai tempat konsultasi mental saya dan membantu mempertahankan kewarasan saya selama menjalani masa perkuliahan saya. Tanpa mereka semua, saya tidak akan sampai pada akhir perjalanan ini dan mampu menyelesaikan pendidikan saya di Universitas Negeri Jakarta.

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur peneliti panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa yang telah memberikan rahmat dan hidayah-Nya, sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Pengaruh *Good Corporate Governance* dan *Corporate Social Responsibility* terhadap Kinerja Perusahaan dengan *Gender Diversity* sebagai Variabel Moderasi”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu persyaratan mendapatkan gelar Sarjana Pendidikan pada Program Sarjana (S1) Program Studi Pendidikan Ekonomi Konsentrasi Pendidikan Akuntansi, Fakultas Ekonomi, Universitas Negeri Jakarta.

Dalam menyusun Skripsi ini, terwujud atas bantuan dan bimbingan dari berbagai pihak. Sehingga dapat menyelesaikan Skripsi dengan baik. Oleh karena itu, peneliti ingin mengucapkan terima kasih sebesar-besarnya kepada:

1. Prof. Usep Suhud, M.Si, Ph.D Selaku Plt. Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta.
2. Prof. Dr. Sri Indah Nikensari, SE., M.SE Selaku Kepala Program Studi S1 Pendidikan Ekonomi Universitas Negeri Jakarta.
3. Ati Sumiati, S.Pd., M.M Selaku Ketua Program Studi S1 Pendidikan Akuntansi Universitas Negeri Jakarta sekaligus sebagai dosen pembimbing 1 yang selalu memberikan saran dan masukan kepada peneliti.
4. Unggul Purwohedhi, S.E., M.Si., Ph.D., CMA selaku dosen pembimbing 2 yang selalu memberikan saran dan masukan kepada peneliti.
5. Seluruh dosen Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta yang telah memberikan ilmu yang bermanfaat bagi peneliti selama perkuliahan.

6. Staf program studi Pendidikan Ekonomi yang telah membantu mahasiswa dan dosen terkait dengan administrasi kegiatan perkuliahan.
7. Keluarga saya yang telah memberikan dukungan moral dan materil, terutama Ummi, Bapak, dan Abang Amri atas dukungan dan do'a yang tiada henti.
8. Teman hebat saya, Amina Faralina Lubis dan Ajeng Dyah Ayu Larasati yang telah menyemangati dan memberi dukungan terutama dukungan mental kepada saya.
9. Terkhusus teman seperjuangan saya Angger, Ayu, Olin, dan Rakhmat yang telah membantu, mendukung, menyemangati, menghibur, dan menjadi motivasi bagi saya dalam pembuatan skripsi.
10. Seventeen, Stray kids, dan Program Lapor Pak yang telah menghibur dan menjadi *moodbooster* bagi saya dalam menyelesaikan Skripsi.

Peneliti menyadari dengan segala keterbatasan yang ada dalam pelaksanaan maupun penyusunan Skripsi terdapat banyak kekurangan. Oleh karena itu, peneliti mohon maaf setulus-tulusnya atas segala kekurangan yang ada. Peneliti mengharapkan segala kritik dan saran yang bersifat membangun dalam proses penyempurnaan skripsi ini. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi semua pihak dan menjadi referensi untuk menambah wawasan dan ilmu pengetahuan. Demikian yang dapat peneliti sampaikan, peneliti ucapkan terima kasih.

Jakarta, Januari 2023

Diana Annisa

No. Reg. 1701619034